



## **Tabasco requiere de otras autoridades para recuperar la paz; el crimen deja mensaje que manda ahí: Rubén Moreira**

El coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, Rubén Moreira Valdez afirmó que se dejó caer a Tabasco en manos del crimen organizado en los últimos años y recuperar la paz en esa entidad va hacer muy difícil, por lo que consideró se requiere de otras autoridades porque las que están ya no pueden ser. “No que no, Tabasco está en manos del crimen. El gobernador Manuel Merino en el laberinto de sus declaraciones, treinta días de anarquía en el edén. ¿Qué se rompió además de la tranquilidad? Ya no se puede negar lo evidente, el crimen manda en la entidad”, subrayó en un mensaje en sus redes sociales.

<https://noticiasdechiapas.com.mx/noticia.php?item=40753>